

TRABAJOS DEL «LABORATORIO DE
ETNOLOGIA Y EUSKO-FOLKLORE»
EN EL AÑO DE
1932

LAS investigaciones emprendidas años atrás en el campo de la literatura oral y de la mitología vasca han sido continuadas durante este año. El resultado de ellas aparecerá en otro ANUARIO. En el presente volumen publicamos tan sólo algunos materiales relativos a monumentos religiosos, a hórreos y maderamen en las construcciones, con unas páginas de arqueología prehistórica.

La sección de Prehistoria ha efectuado sus labores principalmente en Alava y en Vizcaya, y ha explorado la estación dolménica de la sierra de Gibijo.

J. M. DE BARANDIARÁN.

